

Waldgottesdienst gut besucht

Mit dem Wanderstab geht es auf die Wege durch die Zeit. Auch wenn nur wenige einen eigenen Stock dabei hatten, so waren die über 100 Besucher*innen des Gottesdienstes im Grünen an der Grillhütte in der Molzau doch aufgefordert, sich solchen Stab vorzustellen, der ihnen Halt geben kann. Denn zusammen mit Pastoralreferentin Renate Mayer-Franz und dem evangelischen Pfarrer Andreas Riehm-Strammer ging es gedanklich auf Reisen mit Kofferpacken, Abschied nehmen und Ausblick auf neue Ziele. Gute Gespräche fanden die Teilnehmenden auf ihren Bänken zusammen. Begleitet wurde musikalisch durch den Gospelchor der katholischen Gemeinde, der seinem Anspruch zufolge auch mit einem beschwingten Gospel begann; danach unter der Leitung von Katharina Fritz vor allem mit den Liedern auch die ganze Gemeinde mitnahm. – Wer nicht dabei sein konnte, kann den Gottesdienst noch einmal sehen auf dem YouTube-Kanal der katholischen Gemeinde ("kath-seop").

Zugleich waren die Kinder während des Gottesdienstes aufgefordert, ganz real einen Weg zu gehen. In acht Stationen hatte das Kindergottesdienst-Team der evangelischen Gemeinde eine Reise "In sieben Tagen durch die Schöpfung" vorbereitet. Die Kinder in Begleitung durch das Team und einiger Eltern machten sich auf den Weg, um mit einem bewegten Lied und Gebeten dann auf die Suche zu gehen, wo denn die Dinge der Schöpfung aus den sieben Tagen am Wegesrand versteckt sind. Eine echte Schnitzeljagd, die an einer Schatzkiste und mit einem Legebild (siehe Foto) endete. Gut versorgt auch mit Keksen und Wasser kamen diese kleinen Spaziergänger zurück. Ganz herzlich danken wir allen, die zu diesem gelungenen Sonntag beigetragen haben!

